



SANTÉ, AMÉNAGEMENT

Roanne



Agglo



LE NOUVEAU CENTRE MÉDICO-SOCIAL EMILE MEYER INAUGURÉ FAUBOURG MULSANT

Porté par la Ligue de l'enseignement, Ophéor et la Ville de Roanne, le nouveau Centre médico-social Emile Meyer a été inauguré lundi 30 septembre rue Pierre Semard. Témoin du renouveau du quartier Mulsant, l'établissement de 900m² situé sur deux étages entre la gare routière et le jardin des senteurs accueille quatre services destinés aux enfants.

Publié le 30 septembre 2019

Sommaire

Naviguez dans les chapitres de cette page

Outils







Les locaux flambant neufs de l'antenne
Roannaise de la Ligue de l'Enseignement de la
Loire abritent un CMPP (Centre Médico-

Psycho-pédagogique), un CAMSP (Centre d'Action Médico-Social Précoce), un SSEFIS (Service de Soutien à l'Education et à l'intégration Scolaire) et un SESSAD (Service d'Education Spéciale et de Soins à Domicile).



Un Centre médico-social pour les enfants en difficulté

Ce projet ambitieux, mis en chantier contre une enveloppe globale de 2,1M€, vient remplacer une ancienne structure spécialisée dans les soins médico-psycho-pédagogiques aux enfants établie avenue Gambetta, devenue vétuste et ne répondant plus aux critères imposés en termes d'accessibilité. Le bâtiment rassemble par ailleurs sur un même site les activités Éducation, Environnement et Développement Durable hébergées jusque-là dans l'ancienne école de la Livatte.

Une quarantaine de salariés occupe désormais de nombreux bureaux de consultation et salles de psychomotricité pour recevoir 1300 enfants en difficulté.

Ophéor se veut propriétaire de l'établissement et la Ligue soumise à un bail emphytéotique d'une durée de 27 ans, avant de devenir à son tour propriétaire.



RAMSES
SOCIÉTÉ D'INGÉNIEUR

toante
1973-2023

